

BOLETÍN No. 469 ->>

Con la implementación del Sistema de Gestión Ambiental de la Institución bajo la norma ISO 14001:2004, los universitarios haremos la primera Universidad Verde de Aguascalientes: MAC.

El proyecto “Rueda verde” no sólo se implementará en Ciudad Universitaria, sino que se extenderá al Campus Sur, CEM Central y Oriente: Aizpuru Guevara.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Federación de Estudiantes y el Gobierno del estado llevaron a cabo la puesta en marcha del proyecto “Rueda Verde”, que forma parte del programa FEUAA verde, que impulsará a la Máxima Casa de Estudios del estado en el desarrollo sustentable, así como la creación de una conciencia ecológica y ambientalista en los jóvenes y su comunidad universitaria, esto con el propósito de ser la primera Universidad Verde en el estado, lo cual, es parte del conjunto de proyectos de consolidación institucional que encabeza la administración del rector Mario Andrade Cervantes.

En el evento, Andrade Cervantes mencionó que el proyecto de la Federación de Estudiantes “Rueda verde”, consiste en la entrega de 50 bicicletas que serán usadas para que la comunidad estudiantil pueda desplazarse dentro y fuera de las instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes, ante lo cual, aseguró que este proyecto germinará en más acciones para el desarrollo sustentable de la Institución.

En este sentido, felicitó al dirigente de la FEUAA por impulsar iniciativas de esta índole, que busquen generar conciencia y nuevos hábitos saludables entre la población estudiantil. También, el rector Mario Andrade Cervantes, celebró el compromiso de unir esfuerzos entre la Federación de Estudiantes y la Universidad, para construir comunidades ecológicas y verdes.

Asimismo, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, invitó a los universitarios y los jóvenes a sumarse a las múltiples tareas del desarrollo sustentable, a continuar generando proyectos y políticas ambientales para lograr una transformación social profunda.

En su oportunidad, Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional del estado, comentó que la Universidad continua consolidando su crecimiento para ofrecer mejores oportunidades para los jóvenes de estado, muestra de ello, es la ampliación histórica en su oferta educativa, al brindar más opciones de estudio en nivel medio superior y pregrado, lo cual, impulsará el desarrollo educativo en Aguascalientes.

Además, el mandatario estatal agregó que “Rueda Verde”, será un proyecto importante para crear en la comunidad estudiantil un sentido ambientalista y ecológico que impulse a la Institución, por lo cual, continuará apoyando los proyectos que esté generando la FEUAA en pro del crecimiento de la Autónoma y los jóvenes.

Por su parte, Alejandro Aizpuru Guevara, Presidente de la Federación de Estudiantes de la

Se pone en marcha el proyecto Rueda Verde con la entrega de 50 bicicletas que beneficiarán a la comunidad estudiantil de la UAA

Autónoma de Aguascalientes, expresó que el proyecto “Rueda verde” busca crear conciencia en la comunidad estudiantil para implementar campañas de conciencia ambiental como lo es el reciclaje, la reforestación y los medios alternativos de transporte, los cuales, incentivarán la actividad física, así como la disminución de emisiones dañinas al medio ambiente.

De igual forma, reconoció que gracias al gobernador Carlos Lozano de la Torre y al rector Mario Andrade Cervantes, el proyecto “Rueda verde” es una realidad palpable, gracias a la confianza, el apoyo y las gestiones que han brindado para poder emprender proyectos que consoliden e impulsen el crecimiento de la Universidad.

Finalmente, Orlando Sánchez Quezada, Director General del Instituto de la Juventud del estado, mencionó que a través de este tipo de proyectos que realiza FEUAA, la Universidad Autónoma de Aguascalientes incentiva en los jóvenes y en su comunidad estudiantil, la voluntad de formar un sentido humanista y una conciencia ambiental, para poder dejar huella en la sociedad y contribuir al crecimiento de un Aguascalientes verde.

Durante el evento, se contó con la presencia de Juan José Martínez Guerra, Presidente de la Honorable Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Fernando Macías Garnica, Director General del IEA; Mario Hernández Padilla, Director General de Infraestructura Universitaria; Christian Muñoz Robles, Presidente de la Asociación Civil “Pedalea”; así como de integrantes de la Comisión Ejecutiva de la Autónoma de Aguascalientes, decanos, diputados, funcionarios estatales y público en general.

